

Gründonnerstagsmesse und weitere Termine

CHORISSIMO



Mit einigen neuen Sängerinnen ist der Chorissimo in das neue Jahr gestartet. Es wird nun fleißig für die kommenden Auftritte geprobt. Als nächstes singt der Chor bei der Gründonnerstagsmesse am 28. März in der Pfarrkirche von Frangart. Beginn der Messe ist um 20 Uhr. Am 11. Mai um 18 Uhr findet ebenfalls in der Pfarrkirche von

Frangart die Muttertagsmesse statt. Hier wird der Chorissimo eine Gospelmesse singen.

Zwei Wochen später, am 25. Mai, nimmt der Chorissimo am Bezirksingen in Neumarkt teil.

Der Chor freut sich auf viele Zuhörerinnen und Zuhörer bei den heurigen Auftritten im Frühjahr!

Preisperläggen wird zum Perlägger-Fest

KULTURAUSSCHUSS FRANGART



Das traditionelle Josefi-Preisperläggen in Frangart ging am vergangenen Samstag über die Bühne. Ganze 80 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus dem ganzen Land und auch vier Teilnehmer aus Nordtirol lieferten sich an den 20 Tischen ein durchwegs faires und spannendes Turnier.

Nach den fünf Spielrunden konnte das Spielerpaar Hans Mathà und Franco Pellegrini mit fünf Siegen und 531 Punkten als Turniersieger gekürt werden. Als Siegestrophäe konnte jeder von ihnen ein großes Stück Rindfleisch mit nach Hause nehmen.

Weiteren zwei Paaren gelang eine glatte Siegesserie. Mit 523 und 522 Punkte belegten die Spielerpaare Erich Peer und Sepp Marzoner sowie Georg Aichner und Walter Pfeifer Platz zwei und drei.

Großes Lob muss den fleißigen Helferinnen und Helfern des Kulturausschusses und des örtlichen KVW ausgesprochen werden, welche die Organisation sowie Verpflegung während des Nachmittags und Abends gewährleisteten.

Mit dem köstlichen Spanferkel aus der Grillküche der Metzgerei Ebner klang der Perläggerabend aus.

Dank der zahlreichen Sponsoren, denen wir aufrichtig danken, konnte allen Teilnehmenden ein Sachpreis übergeben werden. Da sich in den vergangenen zwölf Jahren Frangart zu einer Perläggerhochburg entwickeln konnte, erhielten alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer zusätzlich noch ein Schildkappchen mit entsprechender Inschrift. Der ganzjährige Perläggerstammtisch findet



Günther Roner (Mitte) mit den Turniersiegern Hans Mathà und Franco Pellegrini bei der Siegerehrung

jeden Donnerstagabend in der Pizzeria Unterrainerhof statt. Das Landespreisperläggen findet am 13. April in St. Pauls statt und dazu sind noch Anmeldungen willkommen – entweder telefonisch, 333 2150788, oder via E-Mail an kultur.frangart@hotmail.com.

Der Vorsitzende Günther Roner



Der vollbesetzte Saal

Bezähntes Foto